

Zukunft Kommune

## Neustart in Karlsruhe

**[29.09.2014] Lösungen für eine digitalisierte Verwaltung werden vom 30. September bis 1. Oktober in Karlsruhe präsentiert. Die Fachmesse Zukunft Kommune gibt nicht nur einen Überblick über intelligente Software-Programme. Auch die Themen Klimaschutz und Energieeffizienz sind Teil der Agenda.**

Im April 2012 hat die achte Ausgabe der Fachmesse Zukunft Kommune stattgefunden. Jetzt bezieht das süddeutsche Event einen neuen Termin und findet vom 30. September bis 1. Oktober 2014 in Karlsruhe statt. Als Fachmesse für kommunale Lösungen, Dienstleistungen und Beschaffung werden laut dem Veranstalter spring Messe Management Entscheidungsträger aus Städten und Gemeinden, kommunalen Eigen- und Regiebetrieben, Behörden sowie Standortversicherung und Entwicklung adressiert. Passend zum kürzlich verabschiedeten Regierungsprogramm Digitale Verwaltung 2020 gibt die Messe einen Überblick über intelligente Software-Programme und Best-Practice-Beispiele für modernes Dokumenten-, Sitzungs- und Vergabe-Management. Im Praxisforum teilen kommunale Anwender ihre Erfahrungen mit dem Publikum. Insgesamt ist die Veranstaltung in die Themengebiete Verwaltungsmanagement, Finanzierung und Öffentliche Dienstleistungen aufgeteilt. Zudem finden zehn Fachtagungen statt. Sie adressieren die flächendeckende Breitband-Versorgung in Baden-Württemberg, die Vorteile grenzüberschreitender Zusammenarbeit für eine Kommune, den kommunalen Klimaschutz im Gebäudesektor, das Thema Kommune trifft Wirtschaft, neue Wege der Straßenbeleuchtung, die Rekommunalisierung, Smarter Cities, die zukunftsfähige Gestaltung und Vermarktung von Städten, die städtebauliche Innenentwicklung sowie die Telematik in Kommunen.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Beleuchtung, Breitband, Klimaschutz, Rekommunalisierung, Smart City, spring Messe Management, Zukunft Kommune 2014